

JESSY LAPATUADA

Hilyohandrid cordoba



Capítulo 1

En aquellos tiempos cuando ya sucedía en el mundo los estragos de la guerra Mundial. Un padre obligado por cuestiones económicas inicia la venta de su hacienda; la firma de los documentos se realiza alrededor de esta, específicamente en las caballerizas pues allí es donde él noble hombre tiene su humilde despacho u oficina. En el transcurso de la sesión de propiedad una de las hijas, la cual poseía en aquel entonces más o menos unos 15 años (de cabello pelirrojo con ondulaciones, cubierta por un vestido sencillo de tirantes), interviene con suplicas hacia su padre. Padre por favor no la vendas, no me quiero ir de nuestra casa. El padre le responde ya basta JESSY lo habíamos hablados y sabes que es necesario .JESSY observando que no podrá salirse con las suyas vuelve a repetir de una manera malcriada. "No, no quiero irme no la vendas". El padre mirando a su esposa quien está parada al fondo junto a su otra hija SOFIA coloca su postura firme ante JESSY, ya he dicho que hay que venderla y punto; ELENA llévate a JESSY de aquí.

La madre se aproxima la toma de la mano y cuando ya se está alejando con ella; JESSY enojada pues no acceden a sus obsesivos caprichos, se le suelta a su madre, corre y toma una "HOZ" ubicada en la puerta de uno de los establos. De manera irracional con ojos negros, sonrisa macabra como poseída por algún ente maligno (Demonio). En voz alta hace resonar su rotunda negativa, todos le oyen incluso quien plasmó su oferta. De este lugar, mi casa, vuestra hacienda nadie me va a obligar a ir incluso tu padre. JESSY hija suelta eso acaso te has vuelto loca? Exclama el padre. Ella siguiendo con su bizarro monólogo responde, así me toque morir no me iré y si es de llevarme a quien entre aquí e incluso a este mismísimo pueblo lo hare gustosamente, "MALDITO SEA ESTE LUGAR". Deja sonar nuevamente esa horrible carcajada (JAJAJA); clavándose así la HOZ desde la punta hasta en mango, en su pequeño y joven abdomen. De inmediato se desploma desangrándose progresivamente. Los padres desesperados corren para auxiliarle, mientras su hermana de 13 años a una distancia no muy grande, en compañía del perplejo comprador observa la tan espantosa escena.

JESSY balbuceante y moribunda, siendo aún sujeta por su madre y padre les mira a los ojos fijamente. Padre tú me obligaste hacerlo tú eres el culpable; y de este modo haciendo a su padre el autor intelectual de la tragedia MUERE.

Luego de la fatídica desgracia la familia LAPATUADA siguió viviendo en la hacienda por un tiempo, hasta que empezaron a pasar cosas extrañas en

el hogar y en el pueblo. Una de ellas fue la misteriosa desaparición y muerte de EMILLE VANHAUZEN hijo de PITTER VANHAUZEN quien en ese entonces fue el hombre quien quiso adquirir la propiedad de los LAPATUADA, y q también estuvo presente en la muerte de JESSY; así como este suceso fueron pasando muchos más que le fueron atribuidos a la maldición y fantasma de JESSY. La gente del pueblo en un tono desesperado buscó junto a la familia dela occisa una solución que retuviese el mal augurio, recibiendo lo que buscaban de parte de las creencias amish.

Para contener la maldición por un largo periodo y no para siempre, se debía plantar un árbol encima de la tumba de quien en vida creo el maleficio, así las raíces del árbol le mantendrían atrapado. Después de eso el pueblo volvió a la normalidad y los LAPATUADA se mudaron del pueblo. La hacienda nunca pudo ser vendida pues nadie la quiso y ha de saber ustedes por qué? . Lo último que se supo de ellos es que el padre luego de unos meses MURIO al año siguiente la madre (Elena) enfermo gravemente y MURIO también. La ultima de su estirpe SOFIA, la hija menor permaneció viviendo sola. Pero luego por lo vieja y senil supuestamente enloqueció así que fue recluida en una casa para ancianos donde hasta la fecha aún permanecía...